

# JUSTICIA



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

#ERNESTINAGODOY

# ATENCIÓN, AL PRIMER contacto



PRIORIZA ATENCIÓN DESDE  
EL PRIMER CONTACTO

# ERNESTINA GODOY

*Busca regresar  
confianza a mujeres*



## LA FISCAL CAPITALINA OPTIMIZA LA ATENCIÓN A LAS VÍCTIMAS QUE DENUNCIAN VIOLENCIA DE GÉNERO EN LAS 16 ALCALDÍAS

POR: CINTHYA STETTIN

**L**a titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX), Ernestina Godoy, dijo que el principal reto de su administración es recuperar la confianza de las mujeres y por esa razón se empeña en mejorar la atención que se les brinda “desde el primer contacto” que vienen a denunciar un delito.

Añadió que aún hay retos en materia del combate a la violencia contra la mujer, y si bien han tenido resultados, “no estamos contentas, no me voy a tirar a la hamaca porque todavía falta mucho, y todavía tengo algunos meses en los que vamos a seguir trabajando”, dijo.

En entrevista con Blanca Becerril para **Heraldo Media Group**, la fiscal resaltó que se tiene una deuda histórica en materia de atención, pues esta debe ser rápida y sin revictimizar a las personas “para que así nos tengan confianza”.

“Si nos tienen confianza vienen a contarnos más historias, entre más historias nos cuenten menos impunidad habrá”, añadió Godoy.

Detalló que el trato a las mujeres debe ser “muy humano, un rostro muy humano”, por eso les pidió confiar en que se realiza un trabajo profesional por parte del personal de la Fiscalía capitalina para detener a quienes cometieron un delito y es que dijo, “cada vez estoy tratando con una capacitación fuerte”.

Agregó que 100 por ciento de la policía de investigación está capacitado en investigar y atender a las víctimas con perspectiva de género.

En materia de feminicidios, la fiscal dijo que “lamentablemente nos toca cuando las cosas sucedieron”, y su obligación es que no haya impunidad; “creo que el mensaje que hemos buscado enviar es no es normal la violencia, no hay permisibilidad para la violencia contra las mujeres”.

Godoy explicó que, a lo largo de los años que ha estado al frente de la Fiscalía, se han reclasificado algunos eventos que se calificaron inicialmente como suicidios; “retomar la investigación no es tan fácil pero hacer otras diligencias que permiten determinar que fue un feminicidio, ubicar al responsable, detenerlo y llevarlo a los jueces”.

Refirió que en 2022 se detuvieron 72 feminicidios validados, y a más de 100 feminicidas, incluidos algunos otros que habían cometido este delito en años anteriores.

Finalmente Godoy destacó que la Fiscalía ha presentado dos iniciativas al Congreso de la Ciudad de México; la primera, la denominada *Ley Ingrid*, que sanciona a quien produzca o difunda material audiovisual que muestre las circunstancias de muerte o las lesiones de la víctima de algún delito en proceso de investigación; y la segunda, para dejar más adecuado el marco jurídico administrativo de esta dependencia. 🗳️



*Hemos obtenido sentencias ejemplares, y estamos en la lucha para que no haya impunidad; nos falta, y vamos a contribuir nosotros, con detectar a tiempo los riesgos feminicidas”.*

**ERNESTINA GODOY**  
/ FISCAL DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



01 • CON UN TAMIZAJE PUEDEN UBICAR LOS NIVELES DE RIESGO EN MATERIA DE VIOLENCIA.

02 • EXISTEN 16 COORDINACIONES TERRITORIALES QUE TIENEN OBLIGACIÓN DE ATENDERLAS.

03 • AFIRMÓ QUE NO HAY MEJOR PREVENCIÓN QUE ACABAR CON LA IMPUNIDAD.

### NUEVA VISIÓN

• EL 10 DE DICIEMBRE DE 2019, EL CONGRESO DE LA CDMX DESIGNÓ A ERNESTINA GODDY RAMOS COMO LA PRIMERA FISCAL GENERAL DE JUSTICIA CAPITALINA.

• GODDY HA DICHO QUE SER TITULAR DE LA FISCALÍA ES PARTE DE LA LUCHA DE LAS MUJERES.



• DIPUTADA LOCAL POR EL DISTRITO 4 DE IZTAPALAPA, DE 2015 A 2018.

• PRESIDÓ LA JUCOPO DE LA LEGISLATURA DEL CONGRESO DE LA CDMX.

• ES ABOGADA EGRESADA DE LA FACULTAD DE DERECHO DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO.

• SE DESEMPEÑÓ COMO SERVIDORA PÚBLICA EN EL GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL DEL 2000 A 2012.



# ASEGURAN A PAREJA QUE ROBÓ A NIÑA

HACE 27 AÑOS SE APODERARON DE ELLA EN CHAPULTEPEC

## Tuvieron como su hija a la víctima, hasta que descubrió que su verdadera mamá la buscaba

SALVADOR TREJO

**CIUDAD DE MÉXICO.** - Policías de Investigación de la Fiscalía General de Justicia capitalina capturaron en el Estado de México a una pareja que, hace 27 años, robó a una niña de 3 años en el Bosque de Chapultepec y la hicieron pasar como su hija, hasta que la ahora joven descubrió que su verdadera mamá no dejó de

buscarla.

La detención de Antonio "M" y Patricia "V" se cumplimentó en el municipio de Toluca de Lerdo, en el Estado de México, ya que existían órdenes de aprehensión en contra por su participación en el delito de desaparición cometida por particular agravado, en perjuicio de una persona menor de edad, ocurrida en 1995.

Según las investigaciones, la pareja se robó a la niña Juana "N", en el año 1995 en las

inmediaciones del Bosque de Chapultepec y se la llevaron a Toluca, donde le cambiaron el nombre a Rocío y la hicieron pasar como su hija durante 27 años, hasta que la mujer ya joven descubrió el engaño y se

reencuentró con su verdadera madre.

La mujer y hombre fueron trasladados a la Ciudad de México e ingresados al Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla y Reclusorio Preventivo Varonil Norte, respectivamente.

Cabe recordar que, en octubre del año pasado, personal de la Fiscalía capitalina reunió a madre e hija, quienes estuvieron separadas durante 27 años.

### DRAMA



El drama es digno de una historia de la Rosa de Guadalupe o de una serie





- La víctima se reencontró con su madre siendo una joven de 30 años.

